

Témoignages de consommateurs

17 ans d'addiction et ça continue...

Par [311015](#) Posté le 25/01/2023 à 06:41

Bonjour à tous je me présente j'ai 34 ans bientôt 35 malheureusement je suis une très grande consommatrice de drogue et mon problème c'est que j'ai toujours voulu me défoncer pour oublier mon enfance de merde et du coup je suis très excessive avec n'importe quoi je sais pas m'arrêter au début quand j'étais jeune c'était l'alcool après à 17 ans je me suis mise dans l'héroïne et là ça fait 3 ans que j'ai réussi à arrêter l'héroïne mais le souci c'est que c'est grâce à la cocaïne donc vous voyez c'est pas mieux après je suis très consciente honnête avec moi-même sur le fait que je suis addict ça c'est sûr et je veux vraiment arrêter mais j'y arrive pas c'est tellement dur d'être sobre en gros d'être moi-même ça fait tellement longtemps que je l'ai pas été que du coup il faut tout le temps que je me défonce avec soit de la cocaïne soit de l'alcool des cachets peu importe quoi tout ce qui me permet de m'évader...